

LOCAL | Política

Para el PP, la "hipocresía" y el "desconocimiento" han caracterizado los 50 primeros días del tripartido al frente del gobierno municipal

Valoración de la nueva etapa política tras la moción de censura aprobada el 8 de mayo

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 14 de julio de 2017 - 18:35



El Partido Popular ha criticado la “hipocresía” y el “desconocimiento” que los integrantes del tripartito están demostrando desde que el pasado 8 de mayo accedieron al gobierno municipal tras prosperar la moción de censura contra María Luisa Ceballos.

En una intensa valoración de los 50 primeros días de esta nueva etapa política en el Consistorio prieguense, el portavoz y la vice portavoz del grupo municipal del PP, Juan Ramón Valdivia y María Luisa Ceballos respectivamente, acompañados por los otros ocho ediles populares que conforman el grupo municipal,

han analizado esta mañana desde distintos prismas lo que han sido estos poco más de dos meses, “en los que el nuevo equipo de gobierno ha demostrado la hipocresía que han tenido durante los dos años que estuvieron en la oposición”, indicaba Valdivia.

Para el portavoz de los populares, en este período, “el señor Mármol ha evidenciado que le queda muy grande la Alcaldía de Priego, no solamente por su recorrido político, sino por su actitud, ya que sigue actuando como el portavoz de la oposición y no como el Alcalde moderado que merecemos todos los prieguenses”.

Igualmente, Valdivia hacía referencia a la “clara estrategia” que durante estos 50 días ha puesto en marcha el tripartido, “que es la de intentar hacer desaparecer al grupo popular de la vida pública”, algo que según el portavoz del PP están haciendo, “ignorando más de 65 escritos que hemos presentado en estos 50 días de los que ninguna ha sido contestado, a excepción de los relacionados con el concejal expulsado de Podemos, que parece que se está tomando un poco más en serio a la oposición”.

Por otra parte, Valdivia hacía referencia a la celebración de únicamente dos juntas de portavoces, “una de ellas sin la presencia del señor Mármol”, haciendo referencia expresa a dos actos que reflejan la manera de actuar del equipo de gobierno del tripartido como han sido la recepción de las obras de ampliación del polígono La Vega y de la Torre del Homenaje, “dos logros conseguidos gracias al trabajo de los concejales del PP que demuestran y evidencian la poca clase política que se tiene cuando ni siquiera se llama a los concejales del PP para estas recepciones”.

Además, Valdivia indicaba que los integrantes del equipo de gobierno, “siguen sin ir a las comisiones”, añadiendo que José Manuel Mármol, “acapara los temas fundamentales en los plenos para evitar que sus concejales queden en evidencia”, poniendo como ejemplo lo sucedido con la cesión a una empresa privada de una oficina del CIE o las preguntas formuladas sobre la empresa del agua.

Según el portavoz popular, “los concejales del gobierno tripartito no manejan sus delegaciones, como se evidencia en el Pleno cuando en el turno de ruegos y preguntas se ha vuelto al famoso se responderá por

escrito que del año 2007 al 2011 los concejales del PSOE realizaban”.

Otro hecho que el portavoz del PP calificó como de “enorme gravedad” fue que los concejales del equipo de gobierno, “no están haciendo trabajo de despacho, ya que están obsesionados con salir en la foto”, como así se puso de manifiesto, según recordaba Valdivia, el pasado 4 de julio con motivo de la visita del coordinador provincial del IAJ y del diputado de Juventud y Deportes, “cuando un martes, a las 11 de la mañana, había ocho concejales del equipo de gobierno para posar en la fotografía”.

Otro ejemplo de lo que para Valdivia es una “obsesión mediática” lo está protagonizando, como así recordaba el portavoz del PP, “el concejal expulsado de Podemos, que en estos 50 días ha ofrecido más de una veintena de ruedas de prensa, batiendo todos los records”.

De ahí que para Valdivia, este tipo de actuaciones vuelven a poner de manifiesto que la moción de censura, “no estaba basada en ningún proyecto para Priego sino que era una ambición personal, renunciando los concejales del PA y Podemos a su programa por la obtención de poder y de sueldos”. En este sentido, el portavoz popular apuntaba que del proyecto de gobierno que se hizo público el 8 de mayo, “no han cumplido ni una línea y la única medida que han tomado en estos primeros plenos ha sido luchar por la memoria histórica, dando un sesgo político a nuestro Ayuntamiento en lugar de responder a los problemas de los prieguenses”.

Continuando con esta valoración, Valdivia ponía de manifiesto que estos 50 días, los concejales del tripartito, “se han desdicho de todas sus exigencias”, haciendo alusión en este sentido al concejal de Deportes, “que ha externalizado todos los servicios de la Piscina Municipal, que se los ha quedado la misma empresa que ha ganado legalmente todas las licitaciones en los últimos dos años y que tantas veces fue criticada”, por lo que según Valdivia, “ha quedado nuevamente evidenciada su hipocresía”.

Igualmente, el portavoz del PP no pasó por alto que la portavoz del PA, “ha dejado de considerar que a la oposición había que tenerla informada de todo, olvidándose del anuncio que formuló en su día de que ellos no participaban en el tripartito por los sueldos, permitiendo que dos de sus cuatro concejales estén liberados”. De ahí que a juicio de Valdivia, en estos 50 días ha quedado más que en evidencia que los concejales del nuevo equipo de gobierno, “no conocen el Ayuntamiento, no sólo por su falta de experiencia, sino porque su prepotencia les ha hecho que durante los dos años que han sido oposición, se han dedicado a lastrar, a poner zancadillas, y se les ha olvidado aprender”.

Una actitud, una situación que para el edil del PP, “debe finalizar”, para que con ello, “se tomen en serio su trabajo”, ya que como indicaba, “si siguen posando en fotografías, serán dos años perdidos para todos los prieguenses”.

Por su parte María Luisa Ceballos indicaba que cuando se presentó la moción de censura, “creíamos que tenían un proyecto político diferente para Priego, que tenía que basarse en una importante modificación presupuestaria, ya que, pese a abstenerse en el presupuesto, reiteraron que ese no era su proyecto político”. De ahí la sorpresa que en estos dos meses se han encontrado, ya que como apuntaban, “han llevado los mismos proyectos en las mismas áreas y han firmado los documentos correspondientes como si fueran el anterior equipo de gobierno, únicamente cambiando los nombres”.

Como antes había apuntado Valdivia, Ceballos afirmaba que uno de los mayores problemas de los actuales integrantes del equipo de gobierno es el “desconocimiento” de los temas en la mayoría de las delegaciones. En vista de esta situación, la vice portavoz del PP, adelantaba que los diez concejales del grupo municipal popular, “seguiremos trabajando por la ciudadanía”, atendiendo los miércoles por la mañana en la sede del PP de la calle Obispo Pérez Muñoz cualquier duda que se demande por los vecinos sobre expedientes que estaban siendo tramitados y de los que, a día de hoy no se les da respuesta.

Por otra parte, Ceballos mostró su preocupación por la ejecución del presupuesto municipal, negando la existencia de partidas agotadas, como se alega por parte del tripartito, “ya que nosotros ejecutamos poco más de un mes”. Frente a esta situación, la vice portavoz del PP incidía en el “absoluto desconocimiento” que los integrantes del nuevo equipo de gobierno, “están demostrando del presupuesto municipal, de los movimientos de partidas, y de lo que se tiene que ejecutar.

Por último, Ceballos aprovechó la ocasión para presentar el boletín informativo editado por el PP de Priego, en el que se recogen los proyectos realizados durante los dos últimos años y aquellos otros que verán la luz

en los dos próximos años, “con o sin nosotros, ya que han sido proyectados, planificados y trabajados por el anterior equipo de gobierno”.